

GEWERKSCHAFT

POST- u. FERNMELDEBEDIENTETER



Landesgruppe
Oberösterreich
4030 Linz



Ein seltenes Ereignis

Es ist nicht alltäglich, dass ein Postlerehepaar gemeinsam die 60jährige GPF/ÖGB-Mitgliedschaft feiern kann.



Landespensionistenvertreter **Franz Poimer** besuchte **Ilge** und **Hans Reinhart** aus diesem Anlass im Seniorenheim in Wels.

Er überbrachte im Namen der Landesleitung Ehrenurkunden sowie Präsente und dankte für die langjährige Treue zur Gewerkschaft.

Franz Poimer

ICH BIN GEWERKSCHAFTSMITGLIED...



... weil mir der ÖGB auch in meiner Pension **soziale Sicherheit** garantiert.